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FOREWORD

The present volume is made up of three arbitration cases, namely, the case con-
cerning a boundary dispute between Argentina and Chile concerning the delimitation
of the frontier line between boundary post 62 and Mount Fitzroy; the award of the
Tribunal in the first stage of the proceedings between Eritrea and Yemen (Territorial
Sovereignty and Scope of the Dispute), and the award of the Tribunal in the second
stage of the proceedings between Eritrea and Yemen (Maritime Delimitation).

The present volume also includes the decision of the Tribunal with respect to the
application for revision and subsidiary interpretation of the Award of 21 October 1994
between Argentina and Chile, submitted by Chile.

In accordance with the practice followed in this series, awards in English or French
are published in the original language. Those in both langauges are published in one of
the original languages. Awards in other languages are published in English. A footnote
indicates when the text reproduced is a translation made by the Secretariat of the United
Nations.

This volume, like volumes IV to XXI, was prepared by the Codification Division
of the Office Legal Affairs.
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AVANT-PROPOS

Le présent volume réunit trois affaires soumises à l'arbitrage : l'affaire concernant
un litige frontalier entre la République argentine et la République du Chile relatif à la
ligne de démarcation entre le poste frontière 62 et le mont Fitzroy, la sentence du
Tribunal arbitral rendue au terme de la première étape de la procédure entre l'Erythrée
et la République du Yémen (souveraineté territoriale et portée du différend), et la sen-
tence du Tribunal arbitral rendue au terme de la seconde étape de la procédure entre
l'Erythrée et la République du Yémen (délimitation maritime).

Le présent volume reproduit également la décision du Tribunal concernant la
demande de révision et d'interprétation subsidiare de la sentence du 21 octobre 1994
présentée par la République du Chile.

Conformément à la pratique, le présent Recueil reproduit les sentences rendues
en anglais ou en français dans la langue originale et celles qui ont été rendues en
anglais et en français dans une des deux langues originales. Il fournit une version
anglaise des sentences rendues dans d'autres langues en spécifiant, le cas échéant,
dans une note de bas de page si la traduction émane du Secrétariat de l'Organisation
des Nations Unies.

Le présent volume, comme les volumes IV à XXI, a été établi par la Division de
la Codification du Bureau des affaires juridiques de l'Organisations des Nations Unies.
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